



Lenzburg, Dezember 2021

CHILDREN OF ETHIOPIA

JAHRESBERICHT VEREINSJAHR 2020/21

Liebe rise & shine-Freunde

In der Regel kam unser Jahresbericht jeweils im Sommer. Aus verschiedenen Gründen haben wir uns nun dafür entschieden, diesen jeweils gegen Ende Jahr zu verschicken.

Wir befinden uns weltweit immer noch in einer Ausnahmesituation. Es ist für uns alle keine einfache Zeit, mit der wir irgendwie zurechtkommen müssen. Als ob das nicht genug ist, herrscht in Äthiopien auch noch Krieg. Wir hatten im September 2020 berichtet, dass sich die Lage im Norden von Äthiopien am beruhigen sei, was aber leider nicht lange anhielt. Die Situation ist aktuell eher besorgniserregend.

Die momentane Corona-Situation ist meines Wissensstandes so weit stabil, die Schulen sind wieder geöffnet, unter Einhaltung der nationalen Massnahmen, dass die Lehrpersonen geimpft sein müssen. So können auch die Kinder im Selam wieder zur Schule gehen. Christoph Zingstag war im Oktober nach langer Zeit wieder vor Ort. Er hat auch unsere sechs Kinder besucht und Fotos gemacht, welche wir euch nicht länger vorenthalten möchten. Seht selbst, wie sie gewachsen sind.

Da mir persönlich die allerersten Fotos der Kinder nie mehr aus dem Kopf gehen, erfreut es mich unbeschreiblich, diese glücklichen und gesunden Kinder heranwachsen zu sehen. Zurzeit leider nur aus der Ferne und doch immer ganz nah bei ihnen. Diese Kinder, das Selam und unser Verein rise & shine sind ein Teil von mir geworden und ich möchte mich bei euch allen von Herzen bedanken, dass wir gemeinsam weiterhin diese Kinder unterstützen können.

Es ist uns dieses Jahr wieder gelungen, die gesamte vereinbarte Summe ans Selam zu überweisen. Der Verkauf unserer gespendeten Produkte; den T-Shirts, dem Weihrauch, und den äthiopischen Tüchern, welche Claudia insbesondere am Rosenhof-Markt in Zürich verkauft, hat sich ausbezahlt. Auch konnte Migi, unser Revisor, uns mit der Spende CHF 1.-/verkauftes Produkt von korkeria.ch tatkräftig unterstützen. Detaillierte Infos könnt ihr aus der beiliegenden Jahresrechnung 2020/21 entnehmen, welche

unser Revisor geprüft hat. Die Rechnung fällt positiv aus, mit einem Gewinn von CHF 1'550.90.
Der Kontostand per 06.01.2021 beträgt CHF 2'641.59.

Herzlichen Dank für eure Spenden!

Liebe Grüsse,

Katia Paterno im Namen von rise & shine

